



スポキッズ
なかよし保育園

えんだより

令和3年11月30日

枯葉の舞う季節となりました。

公園へ行くと落ち葉を拾ったり、赤色・黄色・・・と色を見たり、両手に持って「かみふぶき」のようにして楽しんだりしています。

散歩に出かけると、地域の方々に声をかけていただきます。

子どもたちが、笑顔で答えたり、手を振ったりして答える姿は、とても地域になじんでいるようで可愛いです。



駐車場の花壇にビオラを植えました。

伊予市のスポキッズ児童クラブ郡中校の保護者の方からいただきました。

興味津々で園長先生のしていることをじっと見ていた子どもたち。



どのお花にする？黄色？紫？白？・・・と問いかけると、自分で好きなビオラを選んで、両手で優しく持って植えることができました。その後はお気に入りのぞうさんジョーロで水やりを、ニコニコでしました。



もうすぐクリスマス

友達や、保育士と一緒にクリスマスの飾りを作ったり、曲を聞いたり、口ずさんだり・・・クリスマスの雰囲気を楽しみながら、クリスマス当日を迎えたいと思います。

子どもたちは、サンタさんを見てどんな反応をするのかな？
とっても楽しみです。

今月の予定

- 15日誕生会 ・体操教室
- 17日避難訓練 ・焼いもの日
- 21日身体測定
- 24日クリスマス会
- ※体操教室・焼いもの日は、
日程が決まり次第ご連絡します。



新しいお友達

12月も、
新しいお友達が3名入園します。
毎月お友達が増えて
子どもたち同士の関わりにも変化があり、
可愛いシーンが見られます。

